



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>173 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>PVS 10680</b>
Prix	<b>799 000 €</b>

Aups

Maison à vendre (83630)

Superbe villa comprenant une vaste demeure de 6 pièces avec magnifique patio , gazebo et très belle piscine (12 x 5m)..Il y a aussi un bastidon de 2 pièces.Le jardin de 2 764m2 est entièrement clôturée et arborée avec plusieurs oliviers.Construit avec des matériaux et équipements très haut de gamme.Environnement résidentiel dont le chemin d'accès est en cul-de-sac, au calme, la propriété se trouve à 5 minutes du centre village avec toutes ses commodités.Tres belle vue sur les collines verdoyants.La propriété a un portail automatique.

*Superb villa comprising a large 6-room house with a beautiful patio, gazebo and lovely swimming pool (12 x 5m).There is also a 2 room bastidon.The garden of 2,764m2 is fully fenced and planted with several olive trees.Built with very high-end materials and equipment.Residential environment whose access road is a cul-de-sac, peaceful location, the property is 5 minutes from the village centre with all its amenities.Beautiful view of the green hills.The property has an automatic gate.*

## **PROVENCE VERTE - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

